
 

一 般 質 問 通 告 表 

令和元年第４回姶良市議会定例会（11月 26日） 

 

氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．田口 幸一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．市長公約の大型

グラウンドゴルフ

場について 

 

２．新庁舎建設につ

いて 

 

 

 

 

３．白浜簡易水道の

拡張について 

 

 

 

 

４．公立短期大学の

建設について 

 

 

（１）いつ、どこに建設するのか。 

（２）無料になるのか。有料になるのか。 

 

 

（１）本庁舎は、何階建てになるのか。 

（２）市民が憩うスペースはどのような

設計になるのか。 

（３）加治木庁舎、蒲生庁舎はどのよう

な設計になるのか。 

 

（１）国道１０号の４車線化に伴って配

水管を引くとのことだが、どのような

設計になるのか。 

（２）現在の水源は、どのようになって

いるのか。 

 

（１）いつ、どこに建設するのか。 

（２）学生の募集はどのようになるのか。 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

教育長 

２．湯川 逸郎 

 

 

 

 

 

 

１．災害に強いまち

づくりと対策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）今回の台風１９号による豪雨災害

を教訓として、姶良市における河川及

び用排水池等の管理は十分なのか問

う。 

（２）被害を出さない、冠水しない生活

用排水路の整備を行うなら、何か所あ

るのか。また、冠水した時の応急処置

として、ポンプアップする機材等の準

備は整えてあるのか。 

（３）冠水を未然に防ぐために、年次的

に予算化し整備する必要があると思う

が伺う。 

（４）災害時における大量な廃棄物等の

仮置き場の設置はどのように捉えてい

るのか。 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

２．焼却場及び剪定

木・取り草等の処理

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．資源物の取扱い

について 

 

 

 

 

（１）温暖化対策として二酸化炭素を排

出しない焼却場の整備は整っているの

か問う。 

（２）一般家庭及び奉仕作業時から出る

剪定木・取り草・土等の処理はどのよ

うにされているのか問う。 

（３）焼却場の延命策として、剪定木・

取り草等の搬入は避けるべきではない

かと思うが、剪定木・取り草等は年間

何トン搬入されているのか。 

 

 高齢化も進み、また、仕事に行かれる

方々の負担にならない、搬出しやすい等

の改善を多くの市民が望んでおられる

が、どのように捉えているか問う。 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 


